
 
 
 
 

 

 
 

       

 

Bericht der Verwaltung zur Sitzung der Bezirksvertretung Cronenberg  
am 15.02.06 

 

Herrn  

Holger Müller 

Bezirksvertretung Cronenberg 

Rathausplatz 4 

 

42349 Wuppertal 

 

Bündnis 90 / Die Grünen                                                                    

Cronenberg. 
      

      

      

 

05. Februar 2006 

 

BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN   
F r a k t i o n  i n  d e r  B e z i r k s v e r t r e t u n g  C r o n e n b e r g  

Sehr geehrte Frau Alker,  
 
die Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN bittet die Verwaltung um einen Bericht über 
die Ergebnisse und Folgen der letzten Beprobungen des sogenannten „Hösterey-
Geländes“ in Sudberg. 
 
Begründung: 
 
Im Zuge der Diskussion um die Höhe und das Gefahrenpotential der Belastungen des Geländes 
mit verschiedenen Schadstoffen erfolgte Ende 2005 eine umfassende Untersuchung des 
Bereiches. Wir bitten um einen Bericht der Verwaltung im öffentlichen Teil der Sitzung, da die 
Interessen der Sudberger Bürgerinnen und Bürger eindeutig betroffen sind. 
 
Zudem wünschen sich die Bürgerinnen und Bürger – nach Teilinformationen durch die Presse – 
transparente Informationen über mögliche Umweltgefährdungen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Peter Vorsteher   
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